

Proceso de producción e introducción comercial de cajas de hojalata con ventana.

La caja de hojalata con ventana producida por un fabricante profesional de cajas de hojalata en China es una de las soluciones de envasado de alimentos más populares del mercado. Esta caja de hojalata está hecha de hojalata con un espesor de 0,23 mm. No solo tiene un buen sellado, sino que también puede prevenir eficazmente que las galletas se humedezcan y se deterioren, y mantiene la frescura de los alimentos. El tamaño de la caja de hojalata es de 75x75x100 mm y puede contener 210 gramos de galletas, dulces, chocolates, etc., lo que garantiza una capacidad moderada y es adecuada para una variedad de propósitos, como regalos para el hogar, fiestas y días festivos.



Para mejorar la experiencia del usuario, el [Al por mayor caja de lata de ventana personalizada](#) Se puede equipar con una bandeja blíster de color café, que puede estabilizar las galletas, evitar daños durante el transporte y hacer que el embalaje general sea más exclusivo. La impresión del cuerpo de la caja es principalmente naranja, transmitiendo un ambiente festivo y cálido, muy adecuado para festivales u ocasiones especiales. El logotipo de la marca está impreso en la superficie de la caja de hojalata y el meticuloso proceso de impresión muestra una textura atractiva para atraer la atención de los consumidores.

Proceso de producción

Diseño y pruebas: en la etapa inicial de producción de cajas de hojalata, el equipo de diseño de la fábrica personalizará el plan de diseño de acuerdo con las necesidades del cliente, seleccionará el color y el patrón que coincida con la imagen de la marca y utilizará tecnología de impresión avanzada para la impresión de imágenes finas.

Estampado: Una vez confirmada la prueba, se utiliza equipo de estampado de alta precisión en el proceso de producción para estampar el material de hojalata en la forma de caja requerida.

Moldura e instalación de bandeja interior: En la producción de bandejas interiores para blíster se utilizan materiales que cumplen con los estándares de seguridad alimentaria. Después del prensado en caliente, se incrustan con precisión en la caja de hojalata para garantizar la estabilidad

de las galletas durante el transporte y el almacenamiento.

Inspección de calidad y embalaje: Cada caja de hojalata terminada se somete a estrictas inspecciones de calidad, incluido el sellado, la claridad de la impresión y la estabilidad estructural, para garantizar que el producto final entregado cumpla con los altos estándares.

Ventajas comerciales

como un [Fábrica china de cajas de hojalata](#) Con muchos años de experiencia, no solo contamos con equipos y tecnología avanzados en la producción de cajas de hojalata, sino que también contamos con un equipo de diseño profesional para brindar a los clientes un servicio completo desde el diseño, las pruebas hasta la producción en masa. Estamos comprometidos a crear envases de productos de alta calidad, únicos y que cumplan con las marcas para que los clientes puedan destacarse en la feroz competencia del mercado.

Ya sea que se trate de una caja de hojalata cuadrada personalizada u otras soluciones de envasado de alimentos, podemos brindar servicios de diseño y producción flexibles para satisfacer las necesidades personalizadas de diferentes clientes. Nuestros productos de cajas de hojalata no solo cumplen con los estándares internacionales de seguridad alimentaria, sino que también han pasado una serie de certificaciones de calidad y cuentan con la profunda confianza de clientes nacionales y extranjeros.